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平成２６年度 第２回公民館運営審議会 会議録 
 

              
１ 開催日時 

  平成２６年１２月９日（火）１４時００分～１６時００分 
２ 開催場所 

  成田市赤坂１－１－３ 
  成田市中央公民館２階 視聴覚室 
３ 出席者等                            
  (審議会委員) 

   眞鍋会長，越川委員，小川委員，宮本委員，針ヶ谷委員，横内委員， 

   田村委員，中山委員，渕田委員，高塚委員 

  (事務局) 

                  関川教育長，藤﨑生涯学習部長，木川公民館長，鈴木主幹，谷平主幹， 

         篠田係長，村上副主査 

(傍聴人)  

               なし 

４ 議事 
  （１）平成２６年度公民館の主催事業の進捗状況及び平成２７年度主催事業 
    （案）について 
５.報告事項 
  （１）平成２６年度公民館の主要工事等の進捗状況及び平成２７年度主要工 
     事等の予定について 
  （２）印旛郡市社会教育振興大会の参加報告について 
   （３）全国公民館研究集会（関東甲信越静公民館研究大会）の参加報告に 
     ついて 
   （４）千葉県公民館研究大会の参加報告について 
   （５）第３２回成田市公民館まつりの結果について 
６ その他 
 
（要旨） 
 議事（１）平成２６年度公民館の主催事業の進捗状況及び平成２７年度主催

事業（案）について、事務局から説明を行った後、公民館運営審議会委員から

の質疑応答を行った。 
 また、報告事項（１）平成２６年度公民館の主要工事等の進捗状況及び平成

２７年度主要工事等の予定について、（２）印旛郡市社会教育振興大会の参加報

告について、（３）全国公民館研究集会（関東甲信越静公民館研究大会）の参加
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報告について、（４）千葉県公民館研究大会の参加報告について、（５）第３２

回成田市公民館まつりの結果について、事務局から報告を行い、参加した委員

が意見を述べた後、公民館運営審議会委員からの質疑応答を行った。 
 主な意見は次のとおり。 
 
【委員】 
 プリザーブドフラワー教室などは、安い費用で参加出来るのは有り難いが、

もう少し値段が高くなっても、もっと大きくていいものを作ってみてもいいの

ではないか。 
【事務局】 
 検討します。 
 
【委員】 
 ママのためのリフレッシュ＆パパのためのイクメン講座が中止になったのは

残念だった。 

【事務局】 
 対象となる年代層への効果的なＰＲ方法などを今後検討していきます。 
 
【委員】 
 男の料理教室では、総合的な料理というよりも、作れて自信を持てるような

一品をやってみるといいのではないか。 
【事務局】 
 検討します。 
 
【委員】 
 公民館にＡＥＤを設置する計画があるが、使用する職員への訓練はするの

か？ 
【事務局】 
 公民館で働いている人全員がＡＥＤを使えるように研修を行います。 
 
【委員】 
 大規模災害の際に、公民館を避難所として使うことは出来るのか？ 
【事務局】 
 中央公民館、久住公民館、下総公民館の３館が市の避難施設となっているが、

その他の公民館も、一時避難所としては使用して貰うことを考えています。 
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【委員】 
 公民館運営審議会会議を、中央公民館以外の公民館でも開催してはどうか？ 
【事務局】 
 検討します。 
 
【委員】 
 公民館サークルを増やすために、公民館の利用の仕方や空いている曜日など

を案内する係がいるといいのではないか。 
 
 
７ 傍聴者 
 なし 
 
８ 次回開催日時（予定） 
  平成２７年２月４日に、合同視察研修を予定 


